



6 Pièces

280 m²

Réf. 86965265

3 180 000 €

Chateauneuf-Grasse

Maison à vendre (06740)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

À quelques minutes de Cannes, au cœur du charmant village de Châteauneuf-Grasse, découvrez cette somptueuse propriété de 280 m² nichée sur un terrain paysager de 1660 m², offrant un cadre de vie exceptionnel entre mer et nature. Dès l'entrée, un grand portail s'ouvre sur une élégante allée bordée d'oliviers menant à un vaste espace de stationnement équipé d'une borne de recharge électrique. Vous serez immédiatement séduit par les volumes généreux, la luminosité omniprésente et les espaces extérieurs soigneusement aménagés. À l'extérieur, profitez d'un véritable havre de paix avec une large ...

Just minutes from Cannes, in the heart of the charming village of Châteauneuf-Grasse, discover this stunning 280 sqm property set on a beautifully landscaped 1,660 sqm plot, offering an exceptional lifestyle between sea and nature. From the moment you enter, a grand gate opens onto an elegant olive tree-lined driveway leading to a spacious parking area equipped with an electric charging station. You will immediately be captivated by the generous volumes, abundant natural light, and beautifully designed outdoor spaces. Outside, enjoy a true haven of peace with a large infinity pool overlooking ...

82 CROISSETTE CANNES REAL ESTATE

82 Boulevard de La Croisette - 06400 CANNES

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

